

2024年1月4日

お取引先各位

株式会社森山ナポリ
代表取締役 梶澤 一

能登半島地震による当社への影響について

謹復 寒冷の候、貴社におかれましては、ますますご清栄のことと存じます。

既報のとおり2024年1月1日、石川県沖を震源とする大きな地震（能登半島地震）が発生しました。当社にお問合せやお見舞いが寄せられておりますので、ここに状況をご報告いたします。

森山ナポリ本社工場（石川県金沢市三池町183番地）においては、従業員は全員無事であり、工場建物ならびに生産設備に関する被害も軽微で操業に支障が無いことが確認出来ております。地震による物流網への影響から原材料の仕入れおよび被災地などの一部地域への出荷に関して依然不透明な部分が残っておりますが、新年は予定どおり1月5日から操業予定あります。

しかしながら未だ災害の渦中にあり、今般の地震において被害にあられた方々へは衷心よりお見舞い申し上げます。今後、被災された方への救援物資（ピザ）支援等、私どもが出来る範囲で被災地域への支援活動を行って参りたいと考えております。

まずは、略儀ながら書中をもちまして、新年早々皆様からのご厚情にこころより感謝申し上げるとともに、引き続き一層の精進を以て進んでまいりますので倍旧のご愛顧を賜りますようお願い申し上げます。

敬具